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I AGRUPAMENÍO
¡ ESCOLAS DO CADAVAL

l,toitqa. ù c(t!tsttûr,' ltitu¡t,

CONSELHO GERAL . ATA EM MINUTA

DATA: 29/11/2022
HORA: l9:00
LOCAL: Sala I l0 Esco'la Básica e Secundária do Cadaval

PRESENçAS

MEMBROS PRESENCAS

stM NÃO
PESSOAL DOCENTE

BRANCA MARIA MENESES SAMPAIO GONçALVES BORREGO x

CARLA DOLORES HENRIQUES LOPES MAIA FIGUEIREDO x

DORA SOFIA FERREIRA DE JESUS x
FITIPA AIRES JORGE DA SILVA LOPES x
MARIA MANUELA FERREIRA EMIDIO SANTOS x
RUTE MARGARIDA ALEXANDRE DIAS QUEIMADO x
TERESA PAULA ESTEVÃO CINTRA REIS LEAL x

PESSOAT Iì¡AO DOCENTE

PAULA ALEXANDRA SANTOS TRINDADE DUARTE x

VANESSA MENDES NEVES x
ATUNOS DO ENSI¡IO SECUNDÀRIO

CARLOTA SOFIA FRANCO SERAFIM x

JOAO DAVID SESUREAC FETIX x

PAIS E ENCARREGADOS DE EDUCAçÃO

ANA MAFALDA MATIAS GARCIA (Associação de Pa¡s e EE da EB1 e Pré-escolar da Murteira) x
CARLA SUSANA RODRIGUES LOPES (Associação de Pa¡s e EE da EB1 e Jl do Vilar) x

HENRIQUE MANUEL DA COSTA REIS (Assoc¡ação de Pais e EE da Escola Básica e Secundár¡a do Cadaval) x

LUíS MIGUEL NOBRE GASPAR (Assoc¡ação de Pa¡s e EE da EB1 e JI do Cadava¡) x

EIEMENTOS DAAUTARQUIA

DINIs AcÁcIo NoBRE DUARTÊ x
RICARDO ALEXANDRE DA SILVA PINTEUS x
R¡CARDO JOÃO MENDES DE ALMEIDA COELHO x

ETEMENTOS COOPTADOS

EDVIGES FERREIRA MAURICIO (Cruz Vermelha Portuguesa-Delegação do Cadaval) x

PAULA HELENA FERNANDES PROENÇA (LeadeT Oeste) x

VITOR MANUEL MATIAS PINTO DE CARVALHO LEMOS (Santa Casa da Misericórdia do Cadaval) x

DIRETOR

pnulo sÉRe¡o oe rESUS HENRreuEs x

ORDEM DE

TRABALH05:

Ponto um - Aprovação da ata da reunião anterior.

Ponto dois - Tomada de posse dos membros ausentes na reunião anterior.

Ponto três - Informações.

Ponto quatro - Aprovação do Relatório de Autoavaliação 202112022.

Ponto cinco - Aprovação do Plano Anual de Atividades202212023.

Ponto seis - Def,rnição das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento 2023.

Ponto sete - Definição dos critérios de participação em atividades pedagógicas,

científicas, culturais e desportivas.

Ponto oito - Aprovação das propostas de alteração do Regulamento Interno.

Ponto nove - Outros assuntos e deliberações.
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DELI BERACAO, VOTACÃO

A ata da reunião de oito de novembro de dois mil e Aprovada por
vinte e dois foi aprovada por todos os etementos do unanimidade
Consetho Gerat,. com direito a voto, que estiveram dos presentes
presentes na refe rida reunião. na reunrao

2

6

Tomada de posse da representa
Docente: Maria Manuela Ferreira Em

nte do Þeisoat i

ídio Santos
3 , Apresentação do Projeto Aspiring Geoparque Oeste, Tomada de

, do qual o Agrupamento é parceiro; conhecimento
Tomada de posse da Associação de Estudantes
2422t23;
Ação de Curta Duração "Projeto Monitorizaçáo,
Acompanhamento e lnvestigação em Avaliação
Pedagógica (MAIA) para uma methoria das práticas
de avaliação das aprendizagens";
Reuniäo de partilha da apresentação do Projeto
Cutturat de Escota à Comunidade;
Participação em reunião com a tuteta para reftexão
acerca do ponto da situação da educação inclusiva.

4

5

7

8

Os Conselheiros pronunciaram-se retativamente ao
retatório elaborado, tendo discutido atguns pontos,
nomeadamente a questão da avatiação, dos exames
nacionais e do novo paradigma da avaliação. Os
Consetheiros pronunciaram-se favorávet e
positivamente.
Aprovação do Ptano Anual de Atividades 2022/2023.
Os Conselheiros pronunciaram-se sobre o Plano
Anuat de Atividades e aprovaram-no por
unanimidade.
Definição das linhas orientadoras para a etaboração

r do orçamento 2023. 
r

Foram anatisadas as propostas de alteração do
Regulamento lnterno, tendo sido aprovadas por
unanimidade, com as seguintes exceções:

Definição dos critérios de participação em atividades Aprovado por
pedagógicas, científicas, cutturais e desportivas. unanimidade

Aprovado por
unanimidade

Aprovado por
unanimidade

Aprovado por
unanimidade

Aprovadas por
unanimidade

Aprovado com
I 3 votos a
favor e 6
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artigo 72 .o, atínea d) e ponto ii;



il

votos contra;

artigo 74.", atínea c) e ponto i. Não aprovado
por

unanimidade
9 A Presidente do CG lembrou a possibilidade de

recorrer às reuniões em formato ontine, sempre que
, tat se justifique;
Um Consetheíro sugeriu que fossem tornadas
púbticas as alterações do Regutamento tnterno;
Um Conselheiro apresentou o descontentamento de

: atguns Encarregados de Educação retativamente à
comida servida no refeitório.

Tomada de
conhecimento

No finat da reunião foi aprovada por unanimidade a presente ata em minuta,
para que possa produzir efeitos imediatos.

A Presidente do Consetho Geral

O.* 3"û- tr" ccerno &o -(-..^*\ r
Dora Sofia Ferreira de Jesus

A Sec ada

¿-.t(

rla Dolores'Hen Lopes Maia redo
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